

**AIR INDIA MEMORIAL | MONUMENT COMMÉMORATIF  
DE LA TRAGÉDIE D'AIR INDIA**

Stanley Park | Parc Stanley, Vancouver



CLIENT | PROPRIÉTAIRE :  
**VANCOUVER PARKS BOARD**

FIRM | FIRME :  
**LEES+ASSOCIATES; ERIK LEES, LEILA ZEPPELIN**  
[www.elac.bc.ca](http://www.elac.bc.ca)

**JURY COMMENT :**

The memorial addresses loss in an evocative way: there is poetry and a sense of spirituality here. The beautiful setting adjacent to a children's playground imparts a hopeful quality.

**COMMENTAIRES DU JURY :**

Ce monument nous rappelle les pertes de vies humaines de manière évocatrice : il y a cette sorte de poésie et spiritualité qui règnent. Le magnifique milieu contigu à un terrain de jeux pour enfants transmet une qualité prometteuse.

The Air India Memorial, overlooking English Bay in Vancouver's Stanley Park, commemorates the 331 victims of the 1985 Air India tragedy. A crafted stone wall rises from the ground in an arc, but ends abruptly to symbolize the trajectory of Flight 182. Each individual's name is carved in the wall's monumental stone cap and 331 slate stones are set into the lawn. A commemorative bench mirrors the wall's arc, and together with the wall, frames the view of the ocean.

The motion inherent in the wall's sweeping arc and the gentle rise of the ground give a lightness to the memorial, and nearby, just beside the newly constructed children's playground, three Dove Trees have been planted – living symbols of peace.

Le monument commémoratif de la tragédie d'Air India, qui surplombe la baie English au parc Stanley, à Vancouver, rend hommage aux 331 victimes de la tragédie de 1985 d'Air India. On y a érigé un mur de pierre taillée qui décrit une courbe majestueuse, pour ensuite s'arrêter soudainement afin de souligner la fin tragique du vol 182, de même qu'un banc commémoratif qui épouse la même forme avec une vue sur l'océan. Chaque nom a été gravé sur le mur du monument et on a serti le gazon de 331 pierres.

Le mouvement inhérent de ce vaste mur et la douce pente confèrent légèreté à ce monument. Trois davidées involucrées – symboles vivants de la paix – ont été plantées à proximité d'un nouveau terrain de jeux pour enfants.